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 9 февраля в библиотеке № 7 прошло засе‑
дание литературного кружка «Вера. Надеж‑
да.  Любовь»  на  тему:  «Нет,  весь  я  не  умру», 
посвященное памяти А. С. Пушкина.

  11 февраля  была  организована  экскур‑
сия ко Дню снятия блокады в Румянцевский 
особняк с посещением выставки «От будней 
к праздникам. Этюды из 1930‑х гг. »

  12 февраля  состоялось  вручение  памят‑
ных  медалей  «Рожденному  в  Коломягах». 
Детей  и  родителей  поздравили  депутаты 
Муниципального  Совета  Е. Н. Кузнецова 
и  Т. А. Наконечная,  которые  пожелали  при‑
сутствующим счастья и крепкого здоровья.

  14 февраля  в  рамках  программы  «Юный 
Петербуржец»  была  проведена  экскурсия 
«Пушкинский Петербург» с посещением музея 
А. С. Пушкина на набережной реки Мойки, д.12.

  Благоустройство.  По  улице  Солунская 
за  зданием  ДИПИ  №  1  проводятся  работы 
по омоложению 18‑ти тополей.

23 фЕВРАЛЯ – ДЕНЬ ЗАщИТНИКА ОТЕчЕСТВА
Поздравление Секретаря Санкт-Петербургского регионального отделения 

Партии «Единая Россия», Председателя Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга Вячеслава Макарова c Днём защитника Отечества

Дорогие петербуржцы, уважаемые ветераны и воины Вооруженных Сил!

От имени депутатов Законодательного Собрания Санкт‑Петербурга 
примите сердечные поздравления с Днем защитника Отечества!

История великой России – это летопись героических подвигов 
российских воинов, не единожды спасавших свою Родину, отстаивавших 

свободу и независимость Российского Государства.

День защитника Отечества особенно дорог и памятен ленинградцам‑
петербуржцам. Сегодня мы вновь вспоминаем всех, кто с оружием в руках 

помогал нашему городу выстоять в кольце вражеской блокады.

Защита Отечества всегда была важнейшей заботой государства, 
почетной обязанностью каждого гражданина. Сегодня профессия 

военного вновь становится престижной. Активно идет реформа армии, 
укрепляется оборонно‑промышленный комплекс, улучшается социальное 

положение военнослужащих.

Особая благодарность – ветеранам Вооруженных сил, которые хранят 
и передают молодому поколению славные традиции служения Отечеству. 

Желаю всем, кто сегодня стоит на страже Родины, успехов в службе, 
здоровья, счастья и благополучия!

ДОРОГИЕ жИТЕЛЬНИЦЫ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА КОЛОМЯГИ!

ОТ ВСЕЙ ДУшИ ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС 
С МЕжДУНАРОДНЫМ жЕНСКИМ ДНёМ!

Этот весенний праздник всегда отличается особым 
настроением – мы чествуем наших замечательных 

женщин, нежных, мудрых, чутких.

Всё самое лучшее и доброе мы связываем с вами: 
любовь, верность, красоту, домашнее тепло и уют. Именно 

вы задаёте нужный тон нашей жизни, поддерживаете 
гармонию семейных отношений. На теплоте ваших сердец 
основываются взаимность и согласие в доме. Заботливые 

мамы, любящие жены, внимательные дочери, вы щедро 
дарите нам радость и ласку.

Наша поддержка и опора, наша гордость и радость – 
это вы, дорогие женщины. И в этот торжественный день 

мы желаем вам крепкого здоровья, счастья, успехов 
во всех ваших делах и начинаниях! Пусть ваша жизнь 

будет согрета искренним вниманием родных и близких!

С ПРАЗДНИКОМ!

Депутаты Муниципального Совета  
и сотрудники местной администрации

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

Жители ЖК «Юбилейный Квар-
тал» ждали появления сквозно-
го тротуара, соединяющего их 
дома с объектами социальной 
инфраструктуры в течение по-
следних 5 лет

Обо  всех  перипетиях  дорожно‑
го  строительства  на  пр.  Королева 
я  подробно  рассказывал  в  преды‑
дущей статье.

Отмечу лишь то, что сдача этого 
тротуара  стала  первоочередным 
мероприятием  для  всех  ответст‑
венных  лиц,  имеющих  отношение 
к строительству. Все силы и сред‑
ства  были  направлены  на  то,  что‑
бы  помочь  людям  свободно  до‑
бираться  до  поликлиник,  детских 
садов и школ.

Но,  радость  пешеходов  была 
не долгой. Некоторые бессовестные 
автолюбители  сразу  же  стали  пар‑
ковать  на  новый  тротуар  свои  тран‑
спортные  средства,  полностью пе-
регораживая проход по нему!

Мы  с  неравнодушными  соседя‑
ми неоднократно звонили в ГИБДД, 
но  реакции  на  наши  обращения 
не последовало.

Для  того,  чтобы  сохранить  до‑
ступ  жителей  к  объектам  жизнен‑
но  важной  инфраструктуры,  было 
проведено  ограждение  тротуара 
бетонными  блоками.  Но,  полно‑
стью исключить парковку на троту‑
аре  это  не  помогло  –  ряд  водите‑

лей  стали  заезжать  через  бордюр 
или вовсе парковаться рядом с ог‑
раждениями,  блокируя  проход  пе‑
шеходам и чрезвычайно затрудняя 
проезд другим автомобилям.

Для того чтобы решить проблему 
парковки автомобилей на тротуарах 
и,  при  этом,  не  допустить  самосуд, 
было  организовано  выездное  сове‑
щание  с  привлечением  всех  ответ‑
ственных ведомств:

– ОГИБДД  Приморского  района 
Санкт‑Петербурга;

– 86 отделения Полиции;

– Муниципалитета МО Коломяги;
– Администрации  Приморского 

района;
– Заказчика  строительства  про‑

должения  пр.  Королева  от  ул.  Шав‑
рова  до  проезда  К‑1‑ГКУ  «Фонд 
Капитального  строительства  и  ре‑
конструкции»;

– Генерального  подрядчика  – 
ООО МК‑20 СХ;

– Управляющей  компании  ЗАО 
«Сервис‑Недвижимость»,  обслужи‑
вающей ЖК «Юбилейный Квартал».

Абсолютно  все  участники  со‑
вещания  проявили  искреннюю 
заинтересованность  в  решении 
нашей  проблемы.  Но,  пробелы 
в  законодательстве,  к  сожалению, 
не  позволяют  штрафовать  водите‑
лей  и  эвакуировать  транспортные 
средства  с  объектов  незавершен‑
ного строительства.

По итогам встречи, было решено 
взывать  к  совести  автолюбителей 
путем  размещения  разъяснитель‑
ных листовок под дворниками и про‑
должать ограждать тротуар.

Моё же личное мнение: надо вно‑
сить изменения на законодательном 
уровне,  чтобы  нормативные  акты 
соответствовали  здравому  смыслу 
и защищали, в первую очередь, ин‑
тересы  добропорядочных  граждан, 
а не различных автохамов.

Петр владимирович Киселев, 
депутат МС МО Коломяги

ПАРКОВКА НА ТРОТУАРАх
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Первое  организационно‑ознако‑
мительное  собрание  «Коломяжского 
велоклуба»  было  проведено  в  поме‑
щении ГО и ЧС МО «Коломяги» 24 ян‑
варя 2016 года. На мероприятии было 
решено,  что  «Коломяжский  велоклуб 
#VALOgonki»  будет  включать  в  себя 
следующие секции:

• секцию  беговелов  для  самых  ма‑
леньких гонщиков (до 6 лет),

• секцию велосипедистов младшего 
возраста (от 6 до 11 лет),

• секцию  велосипедистов  старшего 
возраста (от 11 до 15 лет),

• секцию велотуризма,
• секцию  велотриала,  BMX  и  вело‑

кросса,
• секцию  шоссейных  и  трековых 

гонок,  в  том  числе  велосипедной 
дисциплины, триатлона.
Занятия  секций  велоклуба  будут 

проходить  в  зале  и  на  улице.  Занятия 
для  детей  –  2  раза  в  неделю.  Занятия 
для взрослых – 3 раза в неделю. Место 
занятий:  спортзал,  арендованный  МБУ 

«Развитие» (Новоколомяжский пр., д. 11), 
уличные спортплощадки МО «Коломяги» 
(в том числе у дома № 7 по ул. Репищева), 
трасса  велогонки  «7  км  –  Приморский 
спринт»  (ул.  Академика  Харитона  –  За‑
поведная ул.), Парашютная улица, вело‑
дорожки Новоорловского заказника.

При велоклубе будут сформирова‑
ны любительские велокоманды по ве‑
лотриалу,  BMX,  велокроссу  и  вело‑
шоссе как для мужчин, так и женщин. 
Занятия  для  подростков  16–22  лет 
и для участников, отобравшихся в ве‑
локоманды  «Коломяжского  велоклу‑
ба» по спортивном результатам, будут 
проводиться  бесплатно.  Для  детей 
младше  15  лет  и  взрослых  старше 
22 лет – на платной основе.

Жители  Коломяг,  посетившие  ввод‑
ное занятие по велоспорту, записались 
в  секции  и  тем  самым  сформировали 
коломяжскую  велосипедную  команду. 
Среди  них  и  Иван  Маслов,  22‑х  летний 
житель  нашего  округа.  Молодой  чело‑
век мечтает серьезно заниматься вело‑
спортом,  но,  по  его  словам,  в  профес‑
сиональный спорт в силу возраста ему 
уже  не  попасть,  а  в  велосипедные  сек‑
ции в основном идет набор среди под‑
ростков.  Поэтому  создание  велоклуба 
для  него  –  это  отличная  возможность 
регулярно тренироваться, а также при‑
нимать  участие  в  соревнованиях.  Иван 
работает  в  веломагазине,  поэтому  хо‑
рошо разбирается в моделях велосипе‑
дов – на молодежном сленге, находится 
«в теме». У него дома несколько разных 
моделей, предназначенных для разных 
дисциплин, но предпочтение он отдает 
«кросс‑кантри». Зима для него не поме‑
ха,  молодой  человек  катается  круглый 
год.  Заснеженные  тропинки  Удельного 
парка как следует изъезжены юношей.

Юлия  Чубаренко  также  записалась 
в  велосипедную  команду.  У  девушки 
дома  стоит  горный  велосипед,  но  она 
сейчас собирается приобрести шоссей‑
ный.  Юлия  активно  принимает  участие 
в марафонах, любительских соревнова‑
ниях и ночных катаниях. Идея создания 
велоклуба  девушке  очень  близка.  Ей 
хотелось  бы  заниматься  спортом  под 
руководством  тренера,  чтобы  узнавать 
новое,  принимать  советы  по  спортив‑
ному  режиму  и  тренировкам,  а  также 
грамотно подобрать себе модель вело‑
сипеда. Юлия – фельдшер скорой помо‑
щи.  Такая  работа,  по  словам  девушки, 
порой  истощает  запас  моральных  сил, 
и справиться с этим ей как раз помогает 
любимое хобби – велосипедный спорт.

Вершину  формируемой  спортив‑
ной  пирамиды  «Коломяжского  ве‑
локлуба  VALOgonki»  будут  венчать 
мужские и женские велокоманды «ма‑
стеров»  под  названием  «ПРО100»  – 
профессионально  на  100 %!  В  коман‑
ды  будут  отбираться  сильнейшие 
спортсмены  «Коломяжского  велоклу‑
ба» и Приморского района в целом.

Крайне  сильный  костяк  коман‑
ды  шоссейников  «ПРО100»  уже  на‑
чал  формироваться,  и  команда  при‑
ступила  к  регулярным  тренировкам. 
Главной  задачей  команды  на  этот  год 
является  победа  в  запланированном 
на  11  и  12  июня  Открытом  первенстве 
Санкт‑Петербурга  и  Ленинградской 
области «Белые ночи», гоночная трасса 
которого пройдет в том числе и по тер‑
ритории  МО  «Коломяги»  –  по  недавно 
построенному  Суздальскому  шоссе. 
В  случае  победы  наши  гонщики  полу‑
чат право выступить на Открытом чем‑
пионате России в Уфе.

Главным  тренером  «Коломяжского 
велоклуба #VALOgonki» любезно согла‑
сился стать один из лучших специали‑
стов  Санкт‑Петербурга,  многократный 
чемпион России, победитель междуна‑
родных  велогонок,  в  недавнем  прош‑
лом  тренер  и  спортивный  директор 
главной  российской  профессиональ‑
ной  велокоманды  «Катюша»,  дипломи‑
рованный  тренер,  мастер  спорта  меж‑
дународного класса Алексей Щебелин.

Тренером  по  велотриалу,  ВМХ  и  ма‑

унтинбайку  станет  мастер  спорта,  ди‑
пломированный  тренер  (диплом  уни‑
верситета имени П. Ф. Лесгафта), тренер 
сборной  Санкт‑Петербурга  по  вело‑
триалу,  тренер  спортивной  школы  №  2 
по ВМХ, организатор кубков и чемпиона‑
тов России по маунтинбайку кросс‑кан‑
три и велотриалу Юрий Алексеев.

С детьми будут работать професси‑
ональные  тренеры,  имеющие  соответ‑
ствующую  подготовку.  Полноценную 
работу секции велотуризма нам обещал 
обеспечить  Президент  туристического 
клуба «ВелоПитер» Илья Гуревич, а так‑
же руководство велоклуба «Wheel’la».

Команда  велоклуба  не  может  су‑
ществовать без названия, а гонщики – 
ездить без формы. Объявляем конкурс 
на лучшее название коломяжской вело‑
команды и дизайн велоформы. Первое 
предложение  по  названию  уже  посту‑
пило:  «Коломяжские  львы».  Предложе‑
ния просим присылать по электронной 
почте: valogonki@gmail.com.

Начало  занятий  –  третья  декада 
февраля. Записаться на занятия мож‑
но в группе ВКонтакте https://vk.com/
velokolomyagi или по электронной по‑
чте valogonki@gmail.com. Подробная 
информация о деятельности велоклу‑
ба  будет  публиковаться  на  странице 
https://vk.com/velokolomyagi.

александр Борисович Соловьев, 
исполнительный директор  

МОО «Мир авиации»

в рамках программы по спортивно-массовой 
и физкультурно-оздоровительной работе на тер-
ритории МО Коломяги, МБУ «развитие» разра-
ботало новое положение о проведении турнира 
по футболу на Кубок главы МО

Турнир  проводится  с  30  апреля  2016  года 
по 16 октября 2016 года.

В турнире принимают участие команды жителей 
МО Коломяги.

Состав  команды  6  человек,  возраст  игроков 
от 15 лет и старше.

Продолжительность  одного  матча  составляет 
два тайма по 20 минут.

В один игровой день проводятся 2 игры.
Турнир проводится в четыре этапа:
1) игры в группах «А» и «В».
2) победитель группы «А» встречается с четвертой 

командой группы «В» (А1‑В4, А2‑В3, А3‑В2, А4‑В1).

3) затем проводятся 1/2 финальные игры.
4)  в  последний  игровой  день  проводится  финал 

и игра за 3 место.
До 01 марта 2016 г. капитаны команд должны по‑

дать заявки на участие в турнире.
Заявки принимаются по адресу: Земский пер. д7, 

2 эт. каб. № 5 или по электронной почте: centrobalt@
rambler.ru.

Календарь  игр  будет  опубликован  на  инфор‑
мационных  сайтах:  http://www.mokolomyagi.ru/, 
https://vk.com/mokolomjagi, https://vk.com/mbu_
razvitie,  а  также  будет  разослан  капитанам  команд 
по электронной почте.

Команда, занявшая 1‑е место, награждается куб‑
ком. Игроки команд, занявших 1,2,3‑е места, награ‑
ждаются медалями и ценными подарками.

По итогам турнира состоится награждение игроков 
в  номинациях:  «Лучший  нападающий»,  «Лучший  вра‑
тарь», «Лучший защитник», «Лучший игрок турнира».

Справки по тел. 8 (921) 941-25-13 
или по электронной почте: centrobalt@rambler.ru
Контактное лицо: Вячеслав Иванович Бороденчик

ВНИМАНИЕ – фУТБОЛ В КОЛОМЯГАх!

«КОЛОМЯжСКИЙ ВЕЛОКЛУБ #VALOGOnKI»

выполняя неоднократно высказывавшиеся пожелания жителей Коломяг 
о создании развитой инфраструктуры для занятий велосипедным спор-
том, в том числе детским, Межрегиональная общественная организация 
содействия развитию национальной авиации «Мир авиации» и обществен-
ным спортивным объединением «#VALOgonki» совместно с муниципальным 
образованием МО Коломяги, при активнейшем участии депутата МС МО 
Коломяги игоря владимировича Колесникова, приступили к формирова-
нию в нашем округе «Коломяжского велоклуба #VALOgonki»

Юрий алексеев,  
тренер коломяжского велоклуба тренировка спортсменов  Коломяжского велоклуба

Первое собрание коломяжского велоклуба

Учредительное собрание 
коломяжского велоклуба
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Несмотря  на  то,  что  в  теплое  время  года  город‑
ские  парки  и  велодорожки  переполнены  велосипе‑
дистами, настоящих профессионалов сейчас встре‑
тишь  не  часто.  Этот  несправедливо  забытый  вид 
спорта в России определенно нужно возрождать, чем 
и занимается в наших Коломягах пятикратный чемпи‑
он  России,  мастер  спорта  международного  класса 
по велоспорту Алексей Станиславович Щебелин.

На  интервью  Алексей,  как  ни  странно,  приехал 
не  на  велосипеде,  а  на  машине.  Круглогодичное  ка‑
тание  в  этом  сезоне  у  него  не  сложилось:  слишком 
сырой выдалась нынешняя зима для шоссейного ве‑
лосипеда. Еще и плотный трафик мешает на дорогах. 
Как‑то  выехав  из  родного  Сестрорецка  в  центр,  он 
встал  на  своем  шоссейнике  в  пробку.  Вернулся  до‑
мой,  взял  горный  велосипед  и  поехал  кататься  в  лес 
подальше  от  городской  суеты.  Велосипедная  культу‑
ра  в  городе,  по  словам  спортсмена,  развита  слабо. 
«Новое поколение водителей редко видят велогруппы 
на  шоссе  и  обычно  сразу  начинают  сигналить,  чтобы 
те съехали на обочину. Они считают, что велосипедист 
должен ездить во дворах или по специальным дорож‑
кам», –  говорит  Алексей.  Относительно  ровные  вело‑
дорожки  созданы  именно  для  любителей,  которые 
неспешно  катаются  в  свое  удовольствие.  Професси‑
оналам же для тренировок нужна скорость и рельеф‑
ная местность. Им приходится ездить по автострадам. 
«Особенно  водители  пугаются,  когда  видят  группу 
из 50‑ти велосипедистов, которые мчатся на них. Не‑
которые автомобилисты не теряются при виде опасно‑
сти и сразу же останавливаются. Но многие съезжают 
на обочину и, не сбавляя скорости, продолжают ехать 
по ней, и это уже пугает», – рассказывает спортсмен.

Алексею  34  года,  на  его  счету  множество  побед, 
а за спиной – километры успешно пройденных трасс 
в разных уголках мира, от Марокко до Китая. Сейчас он 
тренирует велосипедистов по собственной методике. 
Помимо  работы  со  своей  командой  под  названием 
«Pro100» и участия во многих параллельных проектах, 

Алексей – главный тренер «Коломяжского велоклуба».
Будущий чемпион родился и вырос в Сестрорецке 

в спортивной семье. Его 83‑летний дедушка до сих пор 
ездит  на  работу  на  велосипеде.  «Моя  бабушка  жила 
в  200  метрах  от  спортивной  школы,  которую  стар‑
ший  брат  посещал  по  выходным.  Пока  он  занимался 
спортом, я ходил с бабушкой по магазинам. Но настал 
день, когда я решил положить этому конец и присое‑
диниться к брату». Отходив год в спортивную секцию, 
Алексей  перешел  в  Экспериментальную  спортивную 
школу‑интернат, где и началась его карьера. Чемпион 
рассказывает:  «Мы  здесь  жили,  учились,  тренирова‑
лись. Распорядок дня был насыщен уроками и трени‑
ровками. Домой нас отпускали раз в неделю. Нагруз‑
ка  была  очень  большая,  но  отдыхать  давали.  После 
окончания спортивного сезона ближе к сентябрю нас 
отправляли на восстановительный сбор в Сочи». Один 
из тренеров спортивного интерната работал в Италии, 
к нему на подготовку отправляли сильных и перспек‑
тивных  спортсменов.  Туда  поехал  и  Алексей  вместе 
с 4 ребятами из их школы. «Шороху мы там навели, – 
вспоминает Алексей, – из 45‑ти стартов в нашем сезо‑
не у нас было 36 побед. Мы выиграли практически 90 % 
местных гонок. В связи с этим напуганные итальянцы 
решили  изменить  регламент  соревнований,  и  нам 
пришлось вернуться обратно в Россию».

Своей  первой  серьезной  победой  тренер  считает 
бронзу на Чемпионате России 95‑го года. Тогда по сум‑
ме результатов 6‑ти дней Алексей занял третье место. 
Затем в 1997 году в гонке на время завоевал свою пер‑
вую  золотую  медаль  на  Чемпионате  России,  опере‑
див спортсмена из Уфы на полсекунды. Впоследствии 
его соперник стал серебряным призером чемпионата 
мира в категории «Юниоры». Наиболее крупная между‑
народная победа Алексея – второе место в гонке «Воль‑
та Португалия», четвертой по значимости гонке в мире 
на тот момент. Имея множество российских медалей, 
он часто отдавал победу своим товарищам по коман‑
де, пропуская их вперед на финише на последних се‑
кундах.  Работа  в  команде  –  одно  из  главных  условий 
профессионального велоспорта. Считается, что гонка 
сама  по  себе  индивидуальная  и  к  финишу  приезжает 
один  победитель.  Но  победа,  как  правило,  создает‑
ся  общими  усилиями.  Команда  всегда  рассчитывает, 
как  привести  своего  лидера  к  победе.  Одни  помога‑
ют  ему  в  начале  гонки,  прикрывая  от  бокового  ветра 
и  защищая  от  соперников,  другие  –  перед  финишем. 
«Прежде всего, нам важно, сколько побед у команды, 
а не у одного человека. Ведь если у кого‑то будет 10 по‑
бед, а у другого – ноль, проигравший перестанет помо‑
гать постоянному лидеру, а без взаимовыручки здесь 
не обойтись», – говорит Алексей.

На  одной  из  гонок  в  Испании  спортсмен  встре‑
тился  с  континентальной  российской  велокомандой 
«Итера‑Катюша», в которую ему предложили перейти 
тренером. По возрасту он на тот момент как раз под‑
ходил к концу карьеры. После нескольких лет тренер‑
ской деятельности в этой команде Алексей вернулся 
в  Россию  и  открыл  свое  направление  по  персональ‑
ным  тренировкам.  Помимо  занятий  с  начинающими 
спортсменами  он  вместе  с  другом‑организатором 
велогонок  стал  проводить  спортивные  мероприятия 
и заезды. Алексей и сам стал участвовать в них, чтобы 
его ученики могли посмотреть на тренера в действии. 
«Каждая  гонка  должна  быть  построена  тактически. 
Нужно знать сильных соперников, изучить дистанцию, 
уметь правильно рассчитать свои силы. То есть можно 
сразу со старта умчаться в отрыв и к финишу потерять 
силы и вместо первого места приехать сотым. Обяза‑
тельно нужно знать технические приемы езды. Груп‑
па едет быстро, соперники могут толкаться. От этого 
велосипедист может упасть. Но есть варианты, кото‑
рые  позволяют  оттолкнуться  от  соперника  и  выров‑
няться», –  объясняет  Алексей.  В  гонке  никто  не  за‑
страхован от несчастных случаев. Бывает, что собаки 
выбегают на дорогу. Тогда падение неизбежно. Такое 
случается редко, но, тем не менее, все может быть.

Спортсмен рассказывает: «Гонка – это, конечно, 
очень экстремальная проверка самого себя. Харак‑
тера, в первую очередь. Даже огромное количество 
километров не могут напугать человека, стремяще‑
гося  к  своей  цели.  Длинные  и  сложные  маршруты, 
погодные условия закаляют велосипедиста, делают 

его более стойким к трудностям жизни».
По словам тренера, в велосипедные секции идет 

набор с 12‑ти лет. Сначала берут всех желающих, не‑
смотря на физические данные, а затем многие начи‑
нают  отсеиваться.  «Одно  дело  –  покататься  в  свое 
удовольствие, другое – настоящие нагрузки, которые 
не все выдерживают». Алексей считает, что ни в коем 
случае  нельзя  насильно  отдавать  ребенка  в  спорт. 
Если  подросток  будет  заниматься  из‑под  палки, 
то  появится  отвращение,  а  если  ему  понравится, 
то он и сам будет терпеть нагрузки и стараться. Его 
с братом их родители тренироваться не заставляли. 
По словам Алексея, до прихода в велоспорт они пе‑
репробовали  все  секции  в  Сестрорецке.  И  даже  уз‑
нали,  что  их  отец  в  молодости  серьезно  занимался 
велоспортом, только тогда, когда тренер вызвал ро‑
дителей и сказал, что у сыновей есть потенциал и им 
нужно обязательно продолжать заниматься.

Алексей говорит, что многие родители пытаются 
купить ребенку дорогой велосипед, но это бессмы‑
сленно. Конечно, не нужно покупать снаряд, который 
развалится на следующий день, но цена не должна 
иметь  решающее  значение.  Стоимость  велосипе‑
да  в  основном  зависит  от  качества  оборудования, 
на котором его произвели, и материалов, из которых 
он сделан. Например, велосипеды с рамой, выпол‑
ненной из углепластика, могут стоить и миллион ру‑
блей, поскольку их создают при помощи специаль‑
ной матрицы. Новичку вполне подойдет бюджетный 
велосипед с алюминиевой рамой. Именно на таком 
велосипеде  Алексей  участвует  в  соревнованиях, 
ведь в гонках особенно важны опыт и тактика.

В отличие от таких видов спорта, как плавание или 
тяжелая атлетика, велоспорт не откладывает отпечаток 
на фигуру. «Этот спорт способствует появлению релье‑
фа мышц, а не их нарастанию», – объясняет Алексей.

По  словам  спортсмена,  велосипед  очень  помог 
ему  в  жизни.  Прежде  всего,  научил  самостоятель‑
ности, дисциплине, уважению к старшим, общению 
с  людьми,  взаимопомощи.  Отношения  в  команде 
должны  быть  дружескими,  здесь  не  принято  выно‑
сить  сор  из  избы.  «Элементарно,  если  соперники 
увидят, что в группе есть разлад, то решат, что мож‑
но с легкостью нас побороть, – говорит спортсмен. – 
Когда  в  моей  жизни  появлялись  трудности,  друзья 
удивлялись, почему я так спокойно на все реагирую. 
Такое  спокойствие  я  обрел  благодаря  спорту.  Если 
ты не выспался из‑за переживаний, то не сможешь 
хорошо  выступить  в  гонке.  Приходишь  к  тому,  что 
нужно  решать  проблемы,  а  не  думать  о  них.  И  это 
зависит  не  от  врожденных  качеств  характера.  Есть 
много вспыльчивых спортсменов, но они точно так‑
же привыкли относиться ко всему с особым спокой‑
ствием и находить выходы из сложных ситуаций».

Буквально на днях Алексею поступило предложе‑
ние принять участие в самой протяженной велогон‑
ке в мире “Red Bull Trans‑Siberian Extreme”, где спор‑
тсмены за 24 дня должны будут проехать дистанцию 
в 9209 км от Москвы до Владивостока. Пожелаем же 
нашему тренеру успешного прохождения трассы и, 
конечно же, возвращения с очередной победой!

Мария легашова

КИЛОМЕТРЫ УСПЕшНО ПРОЙДЕННЫх ТРАСС

велоспорт, пожалуй, наиболее часто встречающий-
ся и доступный вид активного отдыха. «Что здесь 
сложного? Сел на велосипед и поехал», – скажут 
многие. На первый взгляд, это всего лишь приятное 
средство передвижения и ничего сложного в езде 
нет. Профессиональный же велоспорт, как и многие 
другие дисциплины в профессиональном спорте, 
таит в себе нечто большее и разительно отличается 
от катания по дворам. выносливость и дыхатель-
ная система у велогонщиков просто космические. 
Представьте себе только, вы крутите педали по ре-
льефной местности длиной в 160 км со скоростью 
около 40–45 км/ч. впечатляет? еще бы

Победа на этапе многодневной гонки  
в италии Giro Valle d’Aosta, 2006 год

2-e место, Trofeo Remo Corti.  
Победитель в центре –  

действующий Чемпион Мира,  
украинец Дмитрий Грабовский

Победитель общего зачета по сумме 8 этапов, 
Международная многодневная гонка Circuito 

Montannes, 2008 г., испания

Участник многодневной гонки в Китае  
Tour Hainan в составе сборной россии. 
Последняя гонка в карьере, 2009 год

3-е место на этапе Чемпионата россии  
в многодневной гонке, 1995 год
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Прошло  уже  почти  25  лет 
со дня принятия историческо‑
го  решения  Верховного  Со‑
вета  Российской  Федерации 
о  реабилитации  российского 
казачества.  С  тех  пор  казаки 
стали заметной частью наше‑
го  общества,  но  по‑прежне‑
му  отношение  к  этим  людям 
со  стороны  жителей  города 
неоднозначное.  Кто  же  такие 
современные  казаки  и  чем 
они  занимаются,  какие  у  них 
цели  спустя  целое  столетие 
после  уничтожения  казачьего 
мира,  известного  в  истории 
как  военное  сословие,  но  со‑
хранившего  себя  как  этнос? 
Казачье  суверенное  госу‑
дарство  просуществовало 
до  1711  года,  когда  разгром‑
ленное  в  ходе  казачьего  вос‑
стания  Кондратия  Булавина 
Войско Донское было лишено 
многих прав и привилегий, ка‑
заки приняли присягу престо‑
лу  и  обязались  строить  свою 
жизнь  сообразно  законам 
государства  Российского, 
вплоть  до  назначения  вой‑
скового атамана царем. В ре‑
зультате  реформ  царя  Петра 
Первого  с  1717  года  иррегу‑
лярное  казачье  войско  было 
подчинено  Военной  коллегии 
и  названо  военным  сослови‑
ем.  С  тех  пор  статус  казаков 
раздвоился:  стремясь  орга‑

низовываться на земле по об‑
щинному  принципу,  казаки 
в  то  же  время  взяли  на  себя 
обязательства  формировать 
полки и служить белому царю 
за  жалование  и  привилегии 
на  постоянной  основе.  С  тех 
пор  не  прекращаются  рас‑
суждения  о  том,  кто  такие 
казаки  –  народ  или  все‑таки 
сословие,  социальная  груп‑
па.  На  самом  деле  у  казаков 
существует  непреодоли‑
мая  тяга  к  самоорганизации 
по родовому принципу и в со‑
ответствии  с  традиционным 
укладом,  при  этом  ни  на  ка‑
ком  из  исторических  этапов 
всерьез  казаки  не  отделяли 
себя от Руси, от великого рус‑
ского народа, считая себя не‑
кими особыми русскими.

В  1920  году  история  каза‑
чества,  казалось  бы,  завер‑
шилась навсегда, в результате 
Гражданской  войны  и  ре‑
прессий  численность  каза‑
чьего  населения  сократилась 
в  разы.  Судьба  разбросала 
казаков  по  разным  уголкам 
России  и  по  многим  странам, 
слово  «казак»  стало  запрет‑
ным,  все  они  были  поражены 
в  правах.  Лишь  в  трудную  го‑
дину  Великой  Отечественной 
войны  казаки  были  призваны 
на  защиту  Отечества  и  про‑
явили  себя  с  самой  лучшей 

стороны.  Более  1000  казаков 
стали  Героями  Советского 
Союза.  Новое  рождение  рос‑
сийское  казачество  пережило 
в  1992  году  после  принятия 
постановления  Верховного 
Совета  Российской  Федера‑
ции о реабилитации казачьего 
народа.  Выяснилось,  что  ка‑
заки  не  пропали,  они  закры‑
лись  в  себе,  бережно  сохра‑
няя  традиции,  историческую 
и  генетическую  память,  как 
никакой другой известный на‑
род.  Достаточно  было  капли 
свободы,  капли  живой  воды, 
чтобы  казачество  возроди‑
лось. За 25 лет в новой России 
образовались  многочислен‑
ные  общины  от  Калининграда 
до Сахалина, как в местах тра‑
диционного проживания каза‑
ков,  так  и  на  новой  малой  ро‑
дине. С этим уже нельзя было 
не  считаться  Правительству 
и  Думе,  которые  приняли  це‑
лый  ряд  законов  и  постанов‑
лений, регламентирующих де‑
ятельность казачьих обществ.

Санкт‑Петербург был глав‑
ной  столицей  российского 
казачества с 1705 по 1917 год. 
Здесь  долгое  время  находи‑
лись  органы  управления  ка‑
зачьими  войсками,  царская 
служба,  которых  началась 
с 1642 года, здесь находилась 
и  ставка  Верховного  атамана 

казачьих  войск  всея  Руси,  им 
по  традиции  являлся  наслед‑
ник престола.

Невский  край  гораздо  те‑
снее  связан  с  историей  рос‑
сийского  казачества,  чем 
принято считать. Казачьи ста‑
ницы  создавались  здесь  еще 
во  времена  царя  Ивана  IV. 
В  Смутное  время  отряды  ка‑
заков с Дона и Волги входили 
в  состав  вооруженных  фор‑
мирований,  действовавших 
против  шведских  интервен‑
тов  и  их  сателлитов.  Первое 
упоминание о верстании в ка‑
заки  и  о  приеме  их  на  службу 
русского  царя  касается  Тих‑
вина,  Старой  Ладоги,  Прио‑
зерска, Белозерья и Вологды. 
В  1614  году  из  числа  участ‑
ников  героической  обороны 
Тихвина  и  местных  жителей 
было  создано  самое  крупное 
казачье  войско.  Еще  задолго 
до  Столбовского  мира  казаки 
входили  в  состав  населения 
так  называемой  Балтийской 
линии:  городов‑крепостей 
Ивангород,  Псков,  Великий 
Новгород,  Копорье,  Ямгород, 
Выборг,  Корела  и  Старая  Ла‑
дога.  Первые  регулярные  ка‑
зачьи  подразделения  появи‑
лись в 1792 году в Гатчинском 
дворце  как  воинская  команда 
наследника  Павла  Петровича, 
будущего  императора  Павла 
Первого;  через  год  по  совету 
князя Потемкина императрица 
Екатерина Великая своим ука‑
зом преобразовала ее в Лейб‑
гвардии  казачий  полк,  а  еще 
через год из сотен этого полка 
сформировали  Лейб‑гвардии 

гусарский полк. Эти полки по‑
крыли  себя  неувядаемой  сла‑
вой,  участвуя  во  всех  войнах, 
которые вела Россия. Вечным 
шефом Лейб‑гвардии казачье‑
го  полка  Его  Величества  стал 
граф  В. В. Орлов‑Денисов, 
герой  Отечественной  войны 
1812  года.  Именем  этого  дон‑
ского  атамана,  который  зна‑
чительную  часть  жизни  про‑
жил  в  нашем  городе,  названы 
Орловская  и  Ново‑Орловская 
улицы,  Ново‑Орловский  ле‑
сопарк  в  Коломягах;  особняк 
на  берегу  Графского  пруда 
принадлежал  его  сыну.  Сила 
и особенность казачьих общин 
кроется  в  приверженности 
к  традициям,  стремлении  со‑
хранить  свою  самобытность, 
в  этом  весь  смысл  существо‑
вания  современных  казачьих 
обществ. Непрерывность нити 
истории, сохранение коренных 
связей,  соблюдение  древних 
законов,  сохранение  памяти 
о предках, культуры, обычаев, 
особенностей  образа  жизни. 
Глупо думать, что казаки – не‑
кие  чудаки,  натянувшие  шта‑
ны  с  лампасами  и  бесцельно 
бродящие  по  улицам  в  роли 
балаганных артистов, которые 
и заказные провокации устро‑
ить  горазды.  Что  греха  таить, 
таких  «орденоносцев»  в  наше 
либерально‑демократическое 
время  немало,  благо  законы 
чудачествам не препятствуют. 
Тут  можно  вспомнить  и  исто‑
рию  с  «Мефистофилем», 
и  акцию  в  магазине  «Ашан», 
и  презентацию  бюста  Путина, 
и  выставку  Гельмана.  Однако 

РОССИЙСКИЕ КАЗАКИ В ПРИМОРСКОМ РАЙОНЕ
Казачьему роду нет переводу! (казачья пословица)

летом 2013 года в Коломягах образовалось казачье общество «Хутор Приморский», осно-
вание для регистрации – федеральный закон № 154-фЗ от 5 декабря 2005 года. Обще-
ство активно сотрудничает с муниципальным образованием МО Коломяги по ряду важных 
вопросов и зарекомендовало себя надежной и дисциплинированной структурой. У многих 
жителей нашего округа есть закономерный интерес к казачеству вообще, есть и вопросы 
о причинах появления казаков в нашем районе. Попробуем разобраться
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с настоящими казаками у этих 
«ряженых» нет ничего общего, 
что  показывает  знакомство 
с Районным казачьим общест‑
вом «Балтийская линия», штаб 
которого находится в Коломя‑
гах. В состав общества входят 
хуторские  общества  «При‑
морский»,  «Царскосельский», 
станица  «Екатерингофская». 
Это самое крупное и деятель‑
ное  объединение  казаков 
в  Санкт‑Петербурге,  числен‑
ностью  более  120  человек, 
существующее  на  собствен‑
ные  средства  без  субсидий. 
Просто так в данное общество 
вступить  никому  не  удастся, 
одной  принадлежности  к  ка‑
зачьему  роду  маловато  будет. 
За  100  лет  многие  и  родовую 
свою  потеряли,  так  что  порой 
человек и сам не знает, какого 
он  семени.  Приходят  к  каза‑
кам  и  обычные  русские  пра‑
вославные, кому дорога исто‑
рия, слава и культура русского 
народа, Отечество. Кандидата 
долго проверяют, испытывают 
в  деле,  берут  рекомендации 
и  только  потом  на  Казачьем 
Круге принимают, за неуваже‑
ние  к  Уставу  общества,  к  обя‑
занностям христианина и про‑
ступки  казака  наказывают, 
за  выпивку  в  урочное  время, 
если  не  помогают  беседы, 
можно и плетей от братов по‑
лучить.  Основная  деятель‑
ность  казаков  сосредоточена 
внутри  общины:  занятия  бо‑
евыми  искусствами,  храм, 
спорт,  обучение  верховой 
езде,  общая  физическая  под‑
готовка,  изучение  истории. 
Важный  принцип  общины  – 
«Один  за  всех  и  все  за  одно‑
го!».  Разумеется,  не  остается 
в  стороне  и  общественная 
работа,  прежде  всего  это  ох‑
рана  общественного  порядка 
в  Приморском,  Пушкинском 
и  Адмиралтейском  районах, 
проведение  уроков  мужест‑
ва  в  школах,  помощь  муни‑
ципальному  образованию 
«Коломяги»  в  организации 
спортивно‑массовой  работы, 

проведение  турниров  по  при‑
кладному  казачьему  спорту, 
включая  рубку  шашкой,  орга‑
низация  детских  летних  ла‑
герей,  а  также  фольклорных 
фестивалей,  показательных 
выступлений.  Ежегодно  каза‑
чья  дружина  участвует  в  ак‑
ции  «Вахта  памяти»,  органи‑
зуя  экспедиции  поискового 
отряда.  Цель  этой  деятель‑
ности в том, чтобы хоть как‑то 
помочь  государству  в  деле 
воспитания  достойных  чле‑
нов  общества.  При  этом  при‑
морские  казаки,  как  правило, 
в  чужой  монастырь  со  своим 
уставом  не  лезут,  не  указы‑
вают,  как  кому  жить,  но  без‑
образия  пресекают.  Главное 
в  общине  –  это  все‑таки  род‑
ство  душ,  соработничество 
и  общее  понимание  того,  что 
их миссия – сохранение памя‑
ти, передача опыта поколений, 
нравственных  устоев  другим 
поколениям, ведь покуда живы 
казаки,  будет  жива  и  Россия. 
Даже в XXI веке казаки так же, 
как  и  сотни  лет  назад,  готовы 
ежечасно  прийти  на  помощь 
стране,  как  говорится,  без 
страха  и  упрека,  для  этого 
они  и  изучают  военное  дело, 
совершенствуя  выносливость 
и  ловкость,  те  качества,  ко‑
торые  разительно  отличали 
воина‑казака  от  прочих  пред‑
ставителей военных сословий. 
Большое внимание современ‑
ные казаки уделяют своим де‑
тям;  как  и  в  былые  времена, 
с  детьми  младшего  возраста 
занимаются  матери‑казачки. 
В  хуторе  «Приморский»  есть 
клуб  казачек  «Жалочка»,  что 
означает  на  казачьем  говоре 
«милая». В повседневной жиз‑
ни  казаки  придерживаются 
своих  старинных  цементиру‑
ющих  обычаев,  христианской 
морали  и  норм  поведения. 
Этот  веселый  и,  в  общем‑
то,  миролюбивый  народ  же‑
сток  и  беспощаден  к  врагам 
и  обидчикам,  как  Отечества, 
так  и  казачьей  общины.  Ка‑
заки,  относительно  закрытые 

в  своем  внутреннем  укла‑
де,  исторически  толерантны, 
жизнь  и  служба  на  границах 
империи, в колонизированных 
землях  приучила  жить  в  мире 
с  соседями,  будь  то  кавказ‑
цы,  китайцы,  калмыки,  якуты 
или буряты. Так что мигрантам 
и  гастарбайтерам,  если  они 
живут у нас в городе по прави‑
лам,  бояться  нечего.  В  обще‑
стве  главным  лицом  является 
атаман,  так  было  раньше,  так 
утверждено  федеральными 
законами  и  теперь.  Высшим 
органом  управления  являет‑
ся  Казачий  Круг,  на  котором 
утверждаются планы и прини‑
маются  все  важные  решения; 
у  казаков  строгая  дисципли‑
на, атаман подчиняется Кругу, 
а  казаки  –  атаману.  Так  было 
всегда,  так  и  ныне.  Самым 
важным  для  казаков  является 
память о предках. Одна из по‑
говорок  казаков  гласит  «Горе 
не  беда!»;  это  значит,  что  по‑
жар, поражение в бою, потеря 
коня,  друга,  родни  есть  беда, 
но  горе,  когда  теряется  па‑
мять, это смерть народа.

В  минувшем  году  казаки 
приступили к совместной ох‑
ране общественного порядка 
в  Приморском  районе  в  со‑
ставе  ДНД  «Балтийская  ли‑
ния», за IV квартал задержано 
57 правонарушителей и 1 во‑
оруженный  ножом  преступ‑
ник,  в  2015  году  обществен‑
ный пикет при МЧС «Казачий 
спас»  взял  под  контроль  Ор‑
ловский  карьер  и  Ново‑Ор‑
ловский  лесопарк,  также 
начала работать школа каза‑
чьей  верховой  езды  и  школа 
казачьих  боевых  искусств, 
здесь  может  получить  навы‑
ки любой желающий. А какие 
праздники  проводят  казаки: 
кони,  шашки,  песни,  пляски, 
гармонь!  Душа  поет.  А  все 
потому,  что  искренне  и  по‑
настоящему.  Современная 
форма  у  приморцев  темно‑
синяя  с  лазоревыми  лампа‑
сами,  её  цвета  утверждены 
Правительством  России, 

так  же,  как  чины  и  погоны, 
но только для реестровых ка‑
заков.  У  реестрового  казака 
должно  быть  соответствую‑
щее  удостоверение.  Бывает, 
идет какой‑нибудь полковник 
по улице, а то и генерал весь 
в  орденах,  а  на  самом  деле 
он  простой  пенсионер  или 
библиотекарь,  просто  взял 
да  и  нарядился,  хоть  к  каза‑
кам  и  не  имеет  никакого  от‑
ношения.  Следует  знать,  что 
звание казачьего полковника 
(погон без звезд) присваива‑
ет полпред Президента, а ге‑
нералов у казаков нет вовсе. 
Оружие,  амуницию,  форму, 

аксессуары  казаки  приобре‑
тают сами, содержание коней 
производится  также  за  свой 
счет.  Первичные  организа‑
ции в соответствии с числом 
членов  могут  быть  хутор‑
ские, станичные и городские, 
они объединяются в юртовые 
или окружные, и далее в рам‑
ках  СЗФО  в  войсковое  каза‑
чье общество.

алексей  
алексеевич  

Капустин, 
атаман Хуторского 

казачьего общества  
«Хутор «Приморский»
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есть в январе особенная дата.
Не надо ни звонить, ни в гости звать.

в тот день была разорвана БлОКаДа.
всегда мы будем праздник отмечать… 

(из песни М. Пархоменко 
«ленинградские девочки»)

26 января в Удельном парке Центр физкультуры 
и  спорта  Приморского  района  провел  фестиваль 
по  скандинавской  ходьбе,  посвященный  освобо‑
ждению Ленинграда от фашистской блокады. В ме‑
роприятии  приняли  участие  166  жителей  нашего 
района.  МО  Коломяги  на  данном  соревновании 
представляли  две  группы  любителей  скандинав‑
ской ходьбы: «Коломяжские нордики» и «Коломяж‑
ские нордики – Юбилейный квартал».

Разминку провели на белоснежной поляне, под за‑
жигательную музыку. С удовольствием прошли 1,2 км, 
трассы,  разделившись  на  3  возрастные  группы.  На‑
строение у всех участников было приподнятое, празд‑
ничное, соответствовало чудесной зимней погоде.

Наши  коломяжские  спортсмены  выступили  дос‑
тойно, заняли призовые места в каждой возрастной 

категории.  В  возрастной  группе  75+  первое  место 
занял  Шестаков  Юрий.  В  номинации  65–74  второе 
место завоевала Миронова Раиса, а третье – Логи‑
нов Анатолий. В самой «младшей» возрастной груп‑
пе 55–64 второе место заняла Кузьмина Любовь.

Низкий поклон и благодарность организаторам 
праздничного  мероприятия,  чете  Колесниковых, 
Игорю  и  Марине,  к  которым  уже  присоединилась 
дочь Настя, организовавшая свою группу любите‑
лей скандинавской ходьбы. Спасибо представите‑
лям Центра спорта Приморского района за пода‑
ренный праздник.

Галина Павлова, 
участница группы «Коломяжские нордики» 

26 января 2016 г.

В митинге в Парке Интерна‑
ционалистов  приняли  участие 
член  Совета  Федерации  Люд‑
мила  Косткина,  депутат  Зако‑
нодательного собрания города 
председатель  Советов  Санкт‑
Петербургского  городского 
и  Ленинградского  областного 
отделений  Всероссийской  об‑
щественной организации вете‑
ранов «Боевое братство» Игорь 
Высоцкий,  воины‑афганцы, 
представители  ветеранских 
общественных  организаций, 
студенты и школьники.

Л. Косткина  зачитала  об‑
ращение  председателя  Со‑
вета  Федерации  Валентины 
Матвиенко:  «Дорогие  ветера‑
ны  боевых  действий  в  Афга‑

нистане!  Дорогие  ленинград‑
цы‑петербуржцы! Сегодня мы 
вспоминаем  тех,  кто  погиб, 
защищая  интересы  государ‑
ства  за  пределами  Отечест‑
ва.  Страшная  война  унесла 
более 14 тысяч жизней наших 
соотечественников.  Подвиг 
воинов‑интернационалистов 
навсегда  вписан  в  историю 
боевой славы России».

Член  Совета  Федерации 
выразила  особые  слова  бла‑
годарности  ветеранским  об‑
щественным  организациям, 
которые  оказывают  помощь 
воинам‑афганцам,  сохра‑
няют  память  о  погибших  то‑
варищах,  увековечивая  их 
подвиг.  «Сегодня  в  городе 

работают  16  общественных 
организаций.  Благодарю  вас 
за  боевое  братство,  за  под‑
держку,  за  то,  что  сегодня 
появляются  новые  памятники 
воинам,  которые  выполня‑
ли  свой  интернациональный 
долг.  Без  памяти  нет  прош‑
лого,  и  не  может  быть  буду‑
щего.  Желаю  всем  здоровья, 
счастья,  успехов.  Низкий  вам 
поклон», – сказала она.

И. Высоцкий напомнил, что 
за девять лет через афганскую 
войну прошло более полумил‑
лиона  человек.  «Наша  страна 
потеряла  более  14  тысяч  вои‑
нов, 50 тысяч человек остались 
инвалидами.  На  афганской 
земле  наши  ребята  с  честью 
выполнили  свой  воинский 
долг.  Мы  и  дальше  будем  де‑
лать  все,  чтобы  память  о  них 
не померкла», – сказал он.

В  митинге  на  Серафи‑
мовском  кладбище  приняли 

участие  актив  Приморского 
местного  отделения  Партии 
«Единая  Россия»,  воины‑аф‑
ганцы,  родственники  погиб‑
ших,  представители  ветеран‑
ских  организаций,  жители 
района.

Обращаясь  к  собравшим‑
ся,  секретарь  Приморского 
районного  отделения  Пар‑
тии  «Единая  Россия»  Люд‑
мила  Боричева  отметила, 
что  «сегодня  мы  вспоминаем 
не  только  воинов‑афганцев, 
но  и  солдат  и  офицеров,  по‑
гибших  на  территории  Эфи‑
опии,  Анголы,  Таджикистана, 
Южной  Осетии  и  в  других  го‑

рячих  точках.  Мы  вспомина‑
ем погибших героев, которые 
отдали  свои  жизни,  защи‑
щая Родину, находясь далеко 
за ее пределами».

Ограниченный  контингент 
советских  войск  был  вве‑
ден  в  Афганистан  в  декабре 
1979 года и выведен 15 февра‑
ля 1989 года. Военную службу 
в  Афганистане  прошли  около 
620  тыс.  офицеров,  прапор‑
щиков,  сержантов  и  солдат, 
из  которых  546  тыс.  были 
участниками  боевых  дейст‑
вий.  Во  время  боевых  дейст‑
вий  в  Афганистане  погибли 
14 453 военнослужащих СССР.

В ПЕТЕРБУРГЕ ПОчТИЛИ ПАМЯТЬ ВОИНОВ-ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ

ПРАЗДНИК СПОРТА В чЕСТЬ ДНЯ ПОЛНОГО ОСВОБОжДЕНИЯ ЛЕНИНГРАДА ОТ фАшИСТСКОЙ БЛОКАДЫ

в Санкт-Петербурге в понедельник почтили память вои-
нов-интернационалистов. Митинги в Парке интернаци-
оналистов и на Серафимовском кладбище были приуро-
чены ко Дню полного вывода ограниченного контингента 
советских войск из афганистана

27 января – День полного освобождения ленинграда от фашистской блокады. в этот день вспомина-
ют всех тех, кто погиб и пострадал во время блокады. К памятникам защитникам ленинграда жители 
ежегодно возлагают венки и цветы. также в городе проводят праздничные памятные мероприятия, 
организуют творческие встречи, концерты, конкурсы для детей и молодежи. Не остались в стороне 
и мы, Коломяжские, Долгоозерные, Комендантские и Юнтоловские нордики
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Уже  при  входе  в  здание  я  была  глубоко  впечатлена  его 
размерами  и  торжественностью.  Нас  встретила  женщина‑эк‑
скурсовод  по  имени  Валерия.  Она  провела  очень  интересную 
лекцию,  из  которой  я  узнала  много  занимательного  о  стро‑
ительстве  театра,  актерских  работах,  спектаклях.  Переходя 
из зала в зал, нам рассказывали об их назначении и убранстве. 
Например,  пол  почти  всех  помещений  выполнен  из  мрамора, 
а не совсем обычные люстры в фойе украшают камни Swarovski. 
Больше  всего  меня  впечатлил  наш  поход  за  кулисы.  Оказыва‑
ется, за сценой находится еще несколько похожих по размеру 
помещений,  где  актеры  репетируют  и  устанавливаются  де‑
корации.  Кстати,  о  декорациях!  Там  проводился  конкурс  сре‑
ди  школьников  на  создание  лучшего  макета  с  изображением 
той или иной сцены из оперы. Мы решили изобразить встречу 
Джильды с Герцогом. Многие оценили ее весьма хорошо.

Надо сказать, что я с детства люблю посещать театр. Любое 
представление  в  нём  воспринимается  по‑особому.  Это  всегда 
величественное,  загадочное  и  по‑настоящему  волшебное  дей‑
ствие. В поистине уникальном зале мы провели больше трех ча‑
сов. Было очень много зрителей, насколько я помню, здесь около 
2000 мест. Мы сидели бельэтаже рядом с царской ложей. Погас 
свет, начался спектакль. Это было захватывающее зрелище!

Сюжет оперы драматичен и мне было грустно от того, что все 
так  печально  закончилось.  Не  все  сказки  имеют  счастливый  ко‑
нец, но между тем из любой можно вынести ценный урок. Я свой 
тоже вынесла… В целом, день удался на славу. Я была под впечат‑
лением буквально от всего. Мне все безумно понравилось, и я ре‑
шила, что надо обязательно сходить туда еще раз с моей семьей!

виктория Пригарина, 
Ученица 10 а класса школы № 634

Мамино утро
Доброе утро! Мама проснётся 

Тихо на кухню пройдя. 
Запахом сладким, теплом и уютом 

Манит на завтрак она.
Мама оденет меня, заплетёт 

Волосы в косы тугие. 
Доброго дня пожелав, поведёт 
К знаниям, новым вершинам.

Вечера доброго всем пожелает, 
Спросит, как день прошёл. 

Доброй улыбкой всех нас одарит, 
И на душе покой!

Мамино утро рано начнётся, 
Мама встаёт чуть свет. 

Добрая, нежная, милая, чуткая – 
Мамочка лучше всех!

шапкина Ольга, 
ученица 4 А класса, школа № 617

***
Он прикрывал отход ребят 

Очередями пулемёта. 
Под догорающий закат 

Ушла истерзанная рота.
Ушла, пощады не прося, 
Из окровавленного тира, 
С собой «потери» унося 

И чуть живого командира.
А тот сержант в камнях один, 

Залив приклад кровавым потом, 
Дорогу банде преградил 

Тяжёлым чёрным пулемётом.
Не прекращали пули петь. 

Пунктиром вспыхивала трасса. 
Он должен был не умереть, 

А продержаться четверть часа.
И он стрелял до темноты, 

Пока его не ослепило. 
Гранатой вырвало кусты, 

Осколком голень раздробило.
Он в луже крови и в поту 

Затих без крика и без стона. 
Стальная пуля на лету 

Пробила шею у погона.

И он прерывисто дышал. 
Ещё пульсировала рана, 

Когда с ним рядом не спеша 
Присел приверженец Корана.

Чужая грязная рука 
В тот миг не дрогнула устало. 

Блеснуло лезвие штыка 
И кровь с напором захлестала…

Все собрались у валуна. 
Ночная птица пролетела. 

Смотрела полная Луна 
На обезглавленное тело.

Ногой Хаттаб ударил в пах, 
Уже погибшего, солдата. 

Разжались пальцы на руках 
И в камни выпала граната…

Вернуться в лагерь не пришлось. 
За эту смерть пришла расплата, 

А эхо в небо понеслось 
Душой убитого солдата.

Ещё одна звезда зажглась 
Над мёртвым телом у дороги. 

А рота? Рота добралась, 
Дошла, но только без Серёги…

19.09.2009 г. 
Анатолий Маланов

***

Любите женщин, как люблю ИХ я. 
За НИХ, как я, неистово молитесь, 

Всю душу ИМ откройте, не тая, 
И ИХ душой с восторгом восхититесь!

Вглядитесь в ИХ лучистые глаза: 
В них прячется поэзия и проза, 
И пусть не затуманит их слеза, 

И пусть в них не поселится угроза.

Прощайте женщин и ОНИ простят. 
Терпите ИХ невинные капризы. 

Угадывайте, что ОНИ хотят. 
Спокойно принимайте ИХ «сюрпризы».

На ИХ губах волнуется рассвет. 
Целуйте ИХ у самого порога. 
Когда ИХ нет и нам покоя нет! 

Без НИХ нельзя, ОНИ – подарок Бога…
18.09.2008 г. 

Анатолий Маланов

***
Я этой ночью видел сны… 

Зима, как миг, летела мимо… 
Мне снились запахи Весны 
И запах женщины любимой.
Мне снились нежные слова, 
(Как будто музыка играла). 
От них кружилась голова 

И сердце сладко замирало.
Казалось, Счастью нет конца. 
Душа Любовью согревалась, 

Но разглядеть во сне лица 
Никак, никак не удавалось!

Но я твой запах угадал 
Среди Весенних дуновений 

И в этом сне тебе отдал 
Себя, без боли и сомнений.

Какие это были сны!!! 
Я вспоминал, тоской томимый, 

Всё утро Запахи Весны 
И запах Женщины любимой.

Нет, нет! Я больше не усну 
В объятьях сказочных мгновений. 

Как долгожданную Весну, 
Я жду твоих прикосновений.

Я слышу робкие шаги, 
Ты в темноте подходишь ближе. 

Ну, приласкай же, помоги! 
Когда же я тебя увижу?

Я онемел, и я молчу, 
И ты не можешь не заметить, 

Что я отчаянно хочу 
Приход Весны с тобою встретить!

21.02.2009 
Анатолий Маланов

Наши 95‑летние юбиляры 
БАСАЛАЕВА  

Александра Сергеевна

СОРОКА  
фелицита Андреевна

Наши 90‑летние юбиляры 
ГАНТВЕРГ  

Надежда Львовна

ВОЛжСКИЙ  
Алексей Георгиевич

НОВИКОВ  
Иван Матвеевич

Наш 85‑летний юбиляр 
ЛАПЕРОВА  

Анна Васильевна

Наши 80‑летние юбиляры 
ДРОЗДОВ  

Василий Сепанович

ИВчЕНКО  
Любовь Венедиктовна

КОКО  
Ксения Сергеевна

фУРМАН  
Владимир Антонович

Наш 75‑летний юбиляр 
ОСИПОВА  

Галина Павловна

МОИ ВПЕчАТЛЕНИЯ ОТ ПОхОДА В МАРИИНСКИЙ ТЕАТР

в четверг, 29 января, мы с классом в рамках акции для 
10-х классов посетили новый Мариинский театр. За не-
сколько дней до этого замечательного похода учитель-
ница предупредила нас, что спектакль, который мы 
увидим, называется «риголетто». К сожалению, назва-
ние ни о чем мне не говорило, и я решила заранее оз-
накомиться с сюжетом. если коротко, то дочь злого 
шута по имени риголетто красавица Джильда влюбля-
ется в Герцога, который имеет славу знатного донжуана 
и легкомысленного человека. так как в свое время шут 
поддерживал все его выходки, в том числе и похищение 
дочери графа Монтероне, он был проклят этим графом. 
все страдания же выпали на долю юной девушки

ПОЭТИчЕСКАЯ СТРАНИчКА
ОТ ВСЕЙ ДУшИ 
ПОЗДРАВЛЯЕМ 

НАшИх 
фЕВРАЛЬСКИх 

юБИЛЯРОВ!
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***
Именно  19  декабря  Русская  право‑

славная церковь отмечает День святите‑
ля Николая Чудотворца. Святой Николай 
Мирликийский  –  один  из  любимейших 
и  наиболее  почитаемых  святых  у  рус‑
ских людей, которые считали его своим 
первым помощником во всех делах и за‑
щитником от всех бед. За свою земную 
жизнь  святой  Николай  совершил  такое 
множество добрых дел во славу Божию, 
что  их  всех  не  перечислить,  но  среди 
них  есть  одно,  которое  относится  к  чи‑
слу добродетелей и к тому, что служило 
основанием их совершения, что двигало 
святителя  на  подвиг, –  его  вера,  удиви‑
тельная, сильная, ревностная.

Издавна Святитель Николай считал‑
ся  покровителем  семейного  очага,  ве‑
ликим заступником всех обездоленных 
и  обиженных,  бедных  и  невинно  осу‑
жденных, дающим больным исцеление, 
а скорбящим – утешение. Но для наше‑
го  приморского  города,  родины  Бал‑
тийского  флота,  особенно  важно,  что 
святой  Николай  считался  покровите‑
лем моряков и всех путешествующих.

Первая  часовня  во  имя  святите‑
ля  Николая  в  нашем  городе  появи‑
лась на берегу Мойки уже в 1714 году. 
До революции в Петербурге существо‑
вало  60  Никольских  храмов  и  20  при‑
делов в других церквях, большинство 
из них было за годы советской власти 
уничтожено.  Самый  известный  из  со‑
хранившихся  –  великолепный  Нико‑
ло‑Богоявленский  Морской  собор, 
построенный в 1753–1762 годах архи‑
тектором С. И. Чевакинским.

Сто  лет  назад  на  берегу  Большой 
Невки,  неподалеку  от  того  места,  где 
в  нее  впадает  Черная  речка,  возвы‑
шалась  очень  красивая  златоглавая 
Никольская  церковь.  Увенчанный  не‑
большой луковкой с крестом централь‑
ный шатер, так же как и шатры звонниц 
по  углам,  были  выполнены  в  духе  ста‑
ринных  московских  церквей.  Толчком 
к  строительству  храма  послужило 
одно  печальное  событие:  12  апреля 
1865 года, после продолжительной бо‑
лезни, не дожив до двадцати двух лет, 
скончался  старший  сын  императора 
Александра II, наследник престола це‑
саревич Николай Александрович.

Проект  церкви  в  русско‑византий‑
ском стиле выполнил видный зодчий, ака‑
демик архитектуры Александр Иванович 
Кракау при участии архитектора Михаила 
Федоровича  Петерсона.  Великолепный 
иконостас  из  разноцветного  мрамора 
исполнила  по  проекту  А. И. Кракау  ма‑
стерская  Г. Ботты  и  А. Баринова. Г. Ботта 
подарил храму две мраморные колонны, 
на которых покоилась вырезанная из де‑
рева  алтарная  сень,  увенчанная  коро‑
ной. Староста, потомственный почетный 
гражданин  А. М. Плешанов  пожертвовал 
картину  «Христос  и  грешница»,  купец 
К. Л. Дейстер  –  церковные  сосуды,  дру‑
гой  купец,  Д. И. Варгин, –  золоченый  се‑
ребряный крест работы известного юве‑
лира П. Овчинникова.

Нижний  ряд  окон  украшали  цвет‑
ные витражи, сделанные в мастерской 
В. Д. Сверчкова в Мюнхене, терракото‑
вые детали выполнил Д. И. Иенсен.

После революции Никольскую цер‑
ковь  на  Большой  Невке  разграбили 
и  закрыли,  иконы  сожгли  в  котельной 
при бане, а здание стали использовать 
в качестве склада. Еще через год цер‑
ковь  снесли.  Чуть  ранее  уничтожили 
памятник  цесаревичу  Николаю  Алек‑
сандровичу  работы  А. М. Опекушина, 
стоявший в сквере перед церковью.

В  конце  прошлого  века  наступило 
время  перемен,  время  возрождения 
веры  в  России.  Новый  православ‑
ный  храм,  освященный  во  имя  Ни‑
колая  Чудотворца,  появился  неда‑
леко  от  Коломяг  –  на  месте  бывшего 
Коломяжского  ипподрома.  Его  возве‑
ли  в  2004–2005  годах  вблизи  пересе‑
чения  Коломяжского  и  Богатырского 
проспектов, первая служба состоялась 
4 января 2006 года. Автор проекта, ар‑
хитектор  Роман  Муравьев,  в  качестве 
прототипа  использовал  древнерус‑
ские  новгородские  храмы  –  церковь 
Николы на Липне и Петра и Павла в Ко‑
жевниках.  Главный  иконописец  храма 
Олег Мансуров взял за основу росписи 
купола  «Спас  в  силах»  с  византийских 
мозаик.  В  иконостасе  написана  икона 
Господа Вседержителя, икона Богоро‑
дицы и иконы четырех евангелистов.

Еще  один  деревянный  храм  свя‑
тителя  Николая  Чудотворца  открылся 
в  ноябре  2008  года  на  пересечении 
улиц Долгоозерной и Планерной. «Это 
была инициатива самих жителей. При‑
морский  район  –  один  их  самых  мно‑
гонаселенных,  здесь  проживает  около 
600 тыс. человек, но почти нет храмов, – 
рассказывает  настоятель  протоиерей 
Александр  Ткаченко. –  Я  вспоминаю, 
как люди приходили и помогали стро‑
ить деревянный храм».

К  сожалению,  и  сам  Никольский 
храм на Долгоозерной, и прихрамовые 
помещения  давно  не  могут  вместить 
всех  прихожан,  в  выходные  и  празд‑
ничные дни верующие вынуждены тол‑
питься  на  улице  из‑за  невозможности 
попасть внутрь, помолиться перед ико‑
нами и увидеть ход богослужения. Поэ‑
тому и родилась идея создания рядом 
с  Никольской  церковью  нового  храма, 
который  смог  бы  вместить  всех.  Ча‑
совня святого Николая Чудотворца по‑
явится  в  Центре  парусного  спорта  ря‑
дом со строящимся «Лахта‑центром».

***
Коломяжская  церковь  освяще‑

на  в  память  святого  великомученика 
Димитрия  Солунского,  покровителя 
воинов,  но  икона  Святителя  Николая, 
находящаяся  в  храме,  всегда  была 
особенно  почитаема.  Вот  что  вспоми‑
нает одна из коломяжских прихожанок: 
«Мне в 1943‑м исполнилось восемнад‑
цать  лет.  Свою  судьбу  –  жениха  Алек‑
сандра  –  я  встретила  среди  летчиков. 
И  на  его  долю  выпало  тяжкое  испыта‑
ние: самолет подбили, двое его товари‑
щей по экипажу погибли. Саша спасся 
чудом  –  заступничеством  Николая  Чу‑
дотворца. Я особо почитала этого свя‑
того,  часто  приходила  в  храм  чистить 
и украшать его образ, горячо молилась 
ему. Не сомневаюсь: великий святитель 
услышал мольбу блокадной девушки…»

Стоит  напомнить,  что  Димитриев‑
ская церковь в Коломягах была одной 
из  немногих  не  прекративших  свою 
деятельность во время блокады. При‑
хожане  добрым  словом  вспоминают 

«блокадного  батюшку»  –  протоиерея 
Иоанна  Горемыкина,  похороненного 
у северной стены храма.

8  ноября  2006  года  церковь  Свя‑
того  Великомученика  Димитрия  Со‑
лунского  в  Коломягах  отметила  свой 
100‑летний  юбилей.  Храм  полностью 
отреставрировали  внутри  и  снаружи, 
шпиль,  алтарный  купол  и  всю  кровлю 
покрыли  красной  медью,  заменили 
купола  и  кресты,  поставили  метал‑
лическую  ограду,  уложили  мощение, 
церковная  территория  превратилась 
в цветущий сад, вычищен пруд.

Совсем недавно, в конце 2015 года, 
обновили  красивую  кованую  ограду, 
построили  великолепную  широкую 
лестницу, которая ведет к дверям цер‑
кви от Солунской улицы.

Большую  помощь  в  восстановле‑
нии храма и всего храмового комплекса 
оказал нынешний губернатор Санкт‑Пе‑
тербурга Георгий Полтавченко. 6 ноября 
2011  года  он  подарил  храму  ковчежец 
с частичкой мощей Великомученика Ди‑
митрия Солунского, привезенных из гре‑
ческого города Солунь (Салоники) – ро‑
дины подвижника. Во время воскресных 
служб ковчежец выносится к народу для 
поклонения. А в 2012 году Георгий Пол‑
тавченко  подарил  храму  еще  один  ков‑
чежец с мощами.

За  последние  годы  значительно 
выросло  число  прихожан,  и  поэтому 
рядом  с  главным  храмом  построили 
еще  один  –  церковь‑крестильню,  ос‑
вященную  в  честь  преподобномуче‑
ницы  Евгении,  покровительницы  ме‑
дицинских работников. Она возведена 
на месте церковной сторожки, с кото‑
рой связаны памятные события воен‑
ной и послевоенной истории.

14  сентября  2014  года  в  специаль‑
но  возведенном  церковно‑причтовом 
доме Димитриевской церкви заработа‑
ла воскресная школа для детей и взро‑
слых.  Двухэтажное  здание  на  высоком 
каменном  цоколе  разместилось  на  бе‑
регу  пруда.  Внешний  вид  новой  по‑
стройки,  с  одной  стороны,  напоминает 
архитектурный стиль петербургских за‑
городных домов XIX века, с другой, пол‑
ностью сочетается с обликом старинно‑
го храма святого Димитрия Солунского.

В  воскресной  школе  имеется  взро‑
слая  и  детская  группы,  в  которых  пре‑
подают  все  священники  прихода.  Дети 
слушают Закон Божий, они сидят в свет‑
лых классах, за удобными партами. Для 
взрослых  читаются  лекции  по  библей‑
ской  и  церковной  истории,  литургике 
и  богословию,  отдельный  курс  лекций 
посвящен  Новому  Завету.  В  специаль‑
ном  помещении  богословские  лекции 
и  вероучительные  беседы  каждое  вос‑
кресенье  проводят  священники  и  пре‑
подаватели из Духовной академии.

В  школе  с  увлечением  трудятся 
детские  педагоги  и  музыкальные  ра‑
ботники.  На  приходе  уже  давно  раз‑
вилась  обширная  просветительская 
и  культурно‑образовательная  дея‑
тельность,  но  не  хватало  помещений 
для проведения мероприятий. Требо‑
валось  место  для  репетиций  приход‑
ского ансамбля народных инструмен‑
тов «Русская песня», который успешно 
выступает  в  общеобразовательных 
школах  города,  социальных  центрах 
и детских домах. Детский и взрослый 
любительские  хоры  прихода  остро 
нуждались в помещении для спевок.

Теперь  музыкальные  занятия  про‑
ходят  в  здании  воскресной  школы, 
сначала  занимается  старшая  группа, 
затем младшая. Здесь же проводятся 
рождественские и пасхальные празд‑
ники, на которых настоятель и братия 
дарят юным участникам подарки.

***
8  января  2016  года,  в  попраздн‑

ство  Рождества  Христова,  Собор 
Пресвятой  Богородицы,  митрополит 
Санкт‑Петербургский  и  Ладожский 
Варсонофий  возглавил  Божественную 
литургию в храме святого великомуче‑
ника  Димитрия  Солунского  в  Коломя‑
гах.  В  службе  участвовали  секретарь 
епархиального  управления  протои‑
ерей  Сергий  Куксевич,  благочинный 
Приморского округа, настоятель храма 
протоиерей Ипполит Ковальский с кли‑
ром и другие священнослужители.

После  славления  перед  празднич‑
ной  иконой  Рождества  Христова,  мо‑
литвы  и  величания  Пресвятой  Девы 
Марии и Богомладенца Христа митро‑
полит  Варсонофий  поздравил  верую‑
щих  с  праздником  и  обратился  к  ним 
с архипастырским словом.

За усердные труды на благо Церкви 
правящий  архиерей  вручил  настояте‑
лю Ипполиту Ковальскому патриаршую 
награду – медаль в память 1000‑летия 
преставления  святого  равноапостоль‑
ного великого князя Владимира.

Настоятель  поблагодарил  митро‑
полита  за  совместную  молитву  и  по‑
желал,  чтобы  милосердный  Господь 
даровал  ему  физической  крепости 
и  сил,  чтобы  Царица  Неба  и  земли 
ограждала  его  материнским  омофо‑
ром, помогая нести служение Церкви, 
Отечеству и людям.

После  этого  митрополит  Санкт‑
Петербургский  и  Ладожский  Варсо‑
нофий  освятил  памятник  святителю 
Николаю  Чудотворцу,  установленный 
на площади перед входом в храм.

Бронзовая фигура святителя в пол‑
ный  рост  стоит  на  невысоком  гранит‑
ном  камне,  на  котором  закреплена 
доска  с  текстом  молитвы.  Святой 
Николай  в  левой  руке  держит  Еван‑
гелие,  а  правой  благословляет  при‑
хожан.  Подножие  статуи  окружает 
лента  с  надписью  золочеными  буква‑
ми  «Святитель  Николай,  архиепископ 
Мир Ликийских, чудотворец».

Остается  добавить,  что  в  конце 
2016  года  будет  отмечаться  110‑ле‑
тие со дня освящения церкви свято‑
го великомученика Димитрия Солун‑
ского в Коломягах.
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